
ATA N' 12l20I3 DA RELINIÂO ORDINÁRIA DO
(  O N S I L H O  I r S (  \ r  D A  F U N D A ç Ã O  C t P l s A
DE SEGURIDADE SOCIAL FACEPI,
REALÌZADA NO DTA 19/12/2013.

I Aos deTenove dias do mês de dezernbro do ano dois ndl e heze. às 09:00 horas, na sede da
2 FACEPI, situada à Rua Santa Luzia,910/S, reuniram-se ordinariamenle os membros do Conselho
3 Fiscal da Fundação CEPISA de Seguridade Social - FACEPI. Convocados pelo Presidente do
4 Conselho Sr. Damião Ferreira dos Santos, presentes aiém do Presidente, os Conselhciros Luiz
5 Gomes de Sousa Neto, Teônia Almeida do VaÌe Costa e Lucyana Númias lìeneira. Após os
6 cumprimentos iniciais, os Colselheiros confinnaram o Ìecebimento do OÍïcio Circular n"
7 035/2013-PRE, dc 1617212013, encaminhando cópias dos seguintes documentos: Balancele
8 AnaÌítico do Piano BD (BeneIïcio DeÍinido) de outubro/2013; Balancete Analítico do Plano CV
9 (Contribúção Variâvel) de oúìibro/2013; Balancete AnaÌítico do PGA (P1ano de Gestão

10 AdminislÌativa) Consolirlado AdÌÌrinistuaüvo de outubro/2013; Despesas Aúninisirativas de
11 outubro/2013; Folha de Pagamento dos empregados da FACEPI de outubro/2013; Relatódo de
12 Aplicações Geral referente outubro/2013; Relatório de Resgates GeraÌ de outubro/2013; À1a da
lJ Reunião Ordinária N" 1212013 da Diretoria Executiva; Ala da Reunião OrdinrÍia N" 11/2013 do
14 Conselho Deliberativo e Planilha atualizada referenle aos débitos da Palrocinadora. Os
15 conselheiros analisaran os baÌaDcetes e as despesas administrativas e ressaÌtaram que se
16 comparados com o mês antedor, não ocorreranì âlteÌações de gande reÌevância. O Sr. Presidente
17 lembrou que os pÌesentes tiveram coúecimento de que a Flrndação está sendo submetida à
18 auditoria interna da Patrocinadora. Disse que é importânte o pÌonto atendimento diante das
19 solicitações e que o Conselho Fiscal ficará a disposição, caso seja necessário. O Conselheiro Luiz
20 Neto lembrou que o Conselho FiscaÌ vem acompanhando a eiaboração e desenvolvimento dâs
21 PoÌiticas de Investimentos e do Orçamento para o ano de 2014 e ressaltou a impoÌ1ância da
22 aprovação dos mesmos poÌ paÍe do Conselho Deliberativo e Diretoria Executiva. O Sr. Presidente
23 lembrou que o Conselho Fiscal fará o acompanhamento assíduo das PI's e do OrçaÌnento dorante
24 todo o exe.cício vigente e farão suas dçvidas considerações através dos relatódos cmitidos
25 semestalmente. Dando continuidade o Sr. Presidente lembrou que dois diretores da Fundação
26 aderiram ao programa de desligamento da Patrocinadora. Disse que a questão é de sì.rma
2'l importância e solicita que o conseÌho fiscaÌ seja informado sobre qualquer decisão. O ConseÌheiro
28 Luiz Neto sugeriu que, caso os diretores pennaneçam no cargo, que a Pâtocinadorâ encamiúe
29 docÌunento lormâl manifestando o interesse da permanência dos mesmos, definindo os critérios
30 técnicos utilizados e a legalidade do ato. Por fim, o Sr. PÌesidente len'Ìbrou que o Conselho Fiscal
3l está trabalhando junto à consultoria da Risk Office para o atendimento às questões retèrentes à
32 Manifestação do Conselho Fiscal referente ao 1" semeste de 2013, solicitadas ela PREVIC. Disse
33 que após a conclusão, será devidamcntc cncaminhadc co Orgào Fiscclizador. E nada mâis hovendo
31 a tÌa1aÌ, o Sr. Presìdente do Conselho deu por encelaada a reünião, autodzando a lavralura da presente
35 ata, que após lida e achada confoÌrne, vâi assinada pelos Conselheiros e por mìm, SecretáÌiâ deste
36 evento, piÌra que possa produzir scus .j urítÌicr-rs e lcgais efeitos. Teresìla, 1 1 de
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